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Vertrauen in die eigene Kraft 

Meine Kinder, viele weltlich-orientierte Menschen haben wenig oder gar kein Vertrauen in ihre eigene 

Kraft. Sie trauen sich viele Dinge nicht zu, von denen sie denken, dass sie es sowieso nicht können. Das 

ist auch ein wichtiger Faktor, warum sich viele von ihnen nicht trauen, eine Selbständigkeit anzugehen, 

obwohl sie es eigentlich könnten. Nun, im Lebensplan von vielen Menschen steht geschrieben, dass 

solch eine Selbständigkeit sein sollte, in Absprache mit der Seele des betroffenen Menschen. Selbst 

wenn es scheinbar Hürden gibt, die überwunden werden sollten, ist dieser Weg ein wichtiger 

Lernfaktor und ein weiterer Schritt Richtung VATERHAUS. Auch bei euch, Meine Kinder, ist das 

Vertrauen nicht überall soweit ausgebildet, wie es sein könnte. Habt Vertrauen in eure Kräfte und traut 

euch mehr zu! Ich bin immer bei euch und stärke euch den Rücken, wenn ihr es denn zulasst! Amen. 


